

往診センター通信新年号

京都民医連あすかい病院 往診センター
2023年1月



ブログも
随時
更新中!



新年明けましておめでとうございます



昨年はコロナ感染症の大きな波が3回もありました。加えてロシアのウクライナ侵略や中国、北朝鮮の不穏な行動などもありました。ここ数年で幸せな世の中から急に不安の多い世の中へ様変わりしてしまったように感じます。またITやAIなどの革新的な進歩に伴い世の中の様々な仕組みやモノが激変しています。便利になってはきたものの、どこかついていけない気がします。

しかし世の中がどのように変われども、地域の方々の健康を守ることを通じて、そのひとらしく暮らせるように支援するわれわれの使命は何も変わりません。不安感や閉塞感の強い今だからこそ、内向きになることなく、地域の多職種の方々とのかついでに、強く繋がるのが大切だと思っています。本年も住みよい地域作りに全力で貢献していきますので、どうぞ宜しくお願いいたします。

往診センター所長 上林孝豊



おしらせ

往診センターの師長が交代します

國友師長

約6年間お世話になりました。往診センターからは異動しますが、あすかい病院地域連携室の看護師としてお家での生活と入院療養を安心して過ごして頂ける役割が出来ると頑張っています。ありがとうございました。

馬淵師長

はじめまして緩和ケア病棟から参りました。在宅分野は初めてですが、イチから勉強して地域の皆様とのつながりを強めていきたいと思っています。好きな食べ物は金柑です。どうぞよろしくお願い致します。

師長さん、今後ともよろしくお願ひします!





運転手からみた風景



お正月に欠かせない名脇役が
あちこちの玄関先に!
竹は人生の節目を。松は生命力を。
南天は難を転じ。
葉牡丹は吉事が重なる願いを込めています。



よくあるご質問のコーナー

Q) 薬を取りに行けない場合は
自宅まで届けてもらえますか？



A) 基本的にはおうちの近くの調剤薬局で
お受け取り頂きますが、お薬の配達を
希望される方は、配達してもらえる薬局を
ご紹介いたします。いつでもお申し出ください。



ご家族やご近所でこのような方いらっしゃいませんか？

- これまで無理して外来通院してきたけど、高齢でしんどくなってきた
- 外来の長い待ち時間、座ったままにいることがしんどい
- タクシーや自家用車で通院している
- 車いすや杖を使用して通院している
- 病気・障害・認知症などで付き添いなしでは一人で通院できない
- もうすぐ退院だけど、医療的ケア・生活支援が必要。帰宅後が心配



このような通院にかかる負担は、往診を利用することで
軽くできます。

どなたでも、お気軽にあすかい病院までお問合せください

